

Desfibriladores en la vía pública



Dado que los equipos instalados en los edificios están sujetos a la apertura de dichos centros, se ha visto la necesidad de colocarlos en estructuras (tótem) que puedan estar en la vía pública y reservados de las inclemencias del tiempo. De esta forma podemos ofertar un servicio de 24 horas los siete días de la semana.

Se pueden ver en desfibriladores.malaga.eu

[<https://desfibriladores.malaga.eu/territorio/callejero/?gplayers=desfibriladores-fijos,desfibriladores-emt>]